

信号待ち車に追突する事故

もし、信号待ちの車がいなかったら・・・
交差点に突っ込んで、もっと悲惨な事故に？

信号待ちの乗用車に軽乗用車が追突

男女2人を救急搬送

2020/9/26(土) 12:08

26日午前9時すぎ、愛知県の交差点で信号待ちをしていた乗用車に対し、後ろから来た軽乗用車が追突したということです。この事故で、軽乗用車を運転していた男性と乗用車を運転していた女性の2人が病院に運ばれました。軽乗用車を運転していた男性が胸の痛みを訴えているということですが、けがの程度は軽い。

深夜2時 虎杖浜 国道36号 はねられ死亡

軽乗用車運転の47歳女性を逮捕

「前をよく見ていなくて発見が遅れてしまった」

◇『夜間』・・・ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

◇『夜間』・・・歩行者・自転車が、「いるかもしれない」、かもしれない運転で事故防止◇

2020年09月26日 13時08分

26日午前2時ごろ、白老町の虎杖浜を通る国道36号線で会社員の男性（48）が軽乗用車にはねられ死亡しました。警察は、軽乗用車を運転していた女性容疑者（47）をその場で逮捕しました。警察の調べに対し「前をよく見ていなくて発見が遅れてしまった」と話しているということです。